
Plantas en el 
Centro de Día 
Ana María Olleta sostuvo 'hay un 
montón de plantitas todavía. Los 
chicos fueron haciendo más porque 
todos los días hay gente que se 
acerca'. La integrante del Centro de 
Día Amanecer remarcó 'las plantas 
están ahí, las venden los propios 
chicos y la gente que labura ahí. De 
nueve a cinco de la tarde pueden ir a 
adquirir las plantas que quieran. Están 
para aprovechar a bajo costo'. 

El presente de Peñarol 
Luciano Acosta dijo ·estamos pasan
do un buen momento, estamos todos 
conectados, estamos todos bien, por 
suerte pudimos ganar, y darnos un 
poco de tranquilidad para el partido 
de vuelta'. El futbolista del Club Atlé
tico Peñarol aseguró ·sabemos que 
ganando entrenás con un poco más 
de energía y tratamos de seguir por 
esa senda. Sabemos que todos los 
partidos son difíciles'. 

Argentino en las semis 
Alejandro García comentó 'se hace un 
sacrificio bárbaro, se sale de trabajar, se 
va a entrenar, después se vuelve, te 
agota un poco pero el fútbol es más 
fuerte que uno'. El futbolista del Club De
portivo Argentino remarcó 'tenemos 
buen mediocampo, lo hemos resuelto 
bastante bien, tratando de quitar, de 
llegar, y de ir al ataque' 

El año electoral 
Néstor Batista expresó 'no nos gusta 
estar parados, lo peor que nos puede 
pasar a nosotros es ir a un paro·. El Se
cretario General del Sindicato de Traba
jadores Municipales del Partido de Saa
vedra puntualizó 'en los años elecciona
rios los Ejecutivos son más bondadosos 
y nos vamos a aprovechar por supuesto'. 
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